

Saint Nicolas de Flüe

Nommé : Frère Nicolas, patron de la Suisse. Né en 1417, il passa sa vie au Flüeli et devint paysan assez riche et juge bien apprécié. Avec son épouse Dorothee, il eut dix enfants. De plus en plus Dieu le pressait de tout quitter et, après avoir lutté et prié longuement, et ayant obtenu le consentement de son épouse, il fit ce sacrifice extraordinaire. Tout près de son ancien domicile, il vécut dès lors dans les gorges du Ranft, dans la solitude et totalement consacré à Dieu qui le combla de grâces. Par une grâce spéciale, il n'eut plus besoin de nourriture ni de boisson terrestres ; l'Eucharistie seule fut sa nourriture et ce fait lui valut une renommée européenne. Nombreux sont les pèlerins qui vinrent lui demander conseil et l'intercession de sa prière. Il mit tout en œuvre pour sauvegarder la paix de sa patrie et préserver son peuple de la guerre civile. Frère Nicolas mourut le 21 mars 1487 et on l'ensevelit à Sachseln. En 1947, Pie XII le canonisa. L'Eglise a fixé sa fête au 25 septembre.

Bruder-Klausen-Bund, CH-6072 Sachseln

"Mein Herr und mein Gott, nimm alles von mir, was mich hindert zu dir.

Mein Herr und mein Gott, gib alles mir, was mich führet zu dir.

Mein Herr und mein Gott, nimm mich mir und gib mich ganz zu eigen dir."